



MOCIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID PARA INSTAR AL GOBIERNO DE ESPAÑA A DEROGAR LA IMPOSICIÓN OBLIGATORIA DE LAS ZONAS DE BAJAS EMISIONES (ZBE)

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 7/2021, de Cambio Climático y Transición Energética, establece la obligación para todos los municipios de más de 50.000 habitantes, como Valladolid, de implantar Zonas de Bajas Emisiones (ZBE).

Esta imposición es una obligación directa ordenada por el Gobierno de Sánchez, para cumplir con los objetivos europeos de la Agenda 2030 y del Pacto Verde, unos objetivos que cada vez son más cuestionados. Si bien esta medida no es la única de las alternativas propuestas desde la UE, a elegir por los Estados Miembros, no obstante, lo cual el Gobierno de la Nación la ha diseñado e impuesto de modo preponderante, sin atender a otras alternativas, para la mejora de calidad del aire, de aquellas ciudades que lo precisen, ni a las particularidades sociales, económicas y urbanas de muchas ciudades intermedias como la nuestra.



Una imposición que ya está siendo cuestionada en países como Francia, porque el ecologismo radical no puede ser una excusa para recortar libertades y castigar a los más vulnerables. La Asamblea Nacional ha aprobado recientemente (en comisión el 26 de marzo de 2025 y luego en sesión pública a finales de mayo de 2025) la introducción de un artículo en el proyecto de ley de “Simplificación de la vida económica” que eliminaría las Zonas de Bajas Emisiones (ZFE), basándose en argumentos de equidad social.

Por todo ello, desde el Ayuntamiento de Valladolid formulamos la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

1. Instar el Gobierno de la Nación a derogar la Ley 7/2021, de 20 de mayo, de cambio climático y transición energética, comenzando por el artículo 14, que impone el establecimiento de Zonas de Bajas Emisiones en los municipios de España permitiendo a cada ciudad decidir su estrategia de movilidad responsable conforme a su realidad local.

2. Instar el Gobierno de la Nación a derogar el Real Decreto 1052/2022, de 27 de diciembre, por el que se regulan las zonas de bajas emisiones.



Ayuntamiento de
Valladolid

VOX | Grupo Municipal
de Valladolid |

3. Reclamar al Gobierno un refuerzo económico y técnico para los municipios que decidan impulsar políticas de mejora de la eficiencia energética de los edificios y del transporte público y privado, sin recurrir a medidas restrictivas que castiguen a los sectores más vulnerables.

4. Declarar que Ayuntamiento de Valladolid se muestra favorable a la derogación del Pacto Verde Europeo y de todas las normas nacional y supranacionales que siguen los postulados del fanatismo climático.

[REDACTED]

En Valladolid, a [REDACTED] de junio de 2025

[REDACTED]

